

# 



#### ~新穂地区の須田農園 須田さんに取材させていただきました~

# 今月は ネクターン を紹介します!

ネクタリンは、バラ科桃属の「木になる果物」で、桃の一種になります。さて、桃の皮にあってネクタリンの皮にないものは何でしょう?正解は…、産毛。産毛がなくツルツルしています!



#### ○ ネクタリンの収穫時期はいつですか?

7月の 23日頃から収穫します。10日間で1品種の収穫が終わり、次の品種を収獲するというようにリレー形式で収穫作業ができるように育てています。

### ○ 栽培をしていて嬉しいことややりがいは何ですか?

栽培すること首体が、楽しいです。 苗木を植えて数年経ち、首分の思うような木々になった時は、 とても嬉しいです。

#### ○ 年間を通してどんなことをしていますか?

3月に摘蕾(つぼみをとること)をし、木になったつぼみのうちの7割を落とします。5月中旬頃には、予備摘集をします。摘蕾後に残った3割の中からさらに5割を落とします。6月になると仕上げ摘果をします。100個のつぼみがあったら、一体いくつが実として残るのでしょう!?

6月中旬には、ネクタリンの実1つ1つに袋掛けし、 収穫に備えます。すべて収穫した9月からは、枝を落とす作業をします。





## ~須田さんから みなさんへのメッセージ ~

たでいているのが一番うれしいです。農家の子ですら農業に関わる機会がなかなかない現状ですが、体験を通して新しい発見があるので、ぜひ体験してみてください!

(須田農園さんでは、柿をメインに栽培し、さくらんぼ・桃・ りんご・アーモンド・プラム・お米も栽培しています。)